

LEGAL?! - SCHEIßEGAL!?



Die Initiative „Eltern Schulen Eltern“ (ESE) in Gernsheim stärkt die Zusammenarbeit zwischen Eltern und Schulen, fokussiert auf Themen wie Medienkompetenz, (Cyber-)Mobbing und Suchtprävention. Als Teil des Kinderschutzbundes Ried e.V. fördert sie Austausch, informiert online und unterstützt Eltern bei schulischen Herausforderungen.



Der Kinderschutzbund Ried e.V. in Gernsheim fördert die Entwicklung von Kindern und bietet Familien Angebote wie Kinderkrippe, Krabbelgruppen, Trauerbegleitung und Elternbildung. Er organisiert auch Veranstaltungen wie Kindertheater und Erste-Hilfe-Kurse.



Das Projekt „HaLT – Hart am Limit“ des Caritas-Suchthilfezentrums Darmstadt richtet sich an Jugendliche bis 21 Jahre mit riskantem Alkohol- oder Suchtmittelkonsum. Es bietet Beratung, Risikochecks und Unterstützung für Betroffene sowie deren Eltern und Bezugspersonen. Ziel ist es, durch Sensibilisierung und Information riskantem Konsum entgegenzuwirken.



Der Bundesverband der Elternkreise suchtgefährdeter und suchtkranker Söhne & Töchter e.V. (BVEK) unterstützt Angehörige durch Selbsthilfegruppen, Informationsmaterial und Veranstaltungen. Er engagiert sich zudem in Drogenpolitik und Gesundheitsversorgung.



Der Freundeskreis für Suchtkrankenhilfe e.V. bietet im Kreis Groß-Gerau umfassende Suchthilfe an. Dazu zählen Jugend-, Drogen- und Suchtberatung, Suchtprävention und Selbsthilfegruppen. Die Angebote richten sich an Betroffene, Angehörige und Interessierte und sind kostenfrei.



Unterstützen Sie unsere Präventionsarbeit!

Mit Ihrer Spende helfen Sie uns, wichtige Präventionsabende wie diesen zu ermöglichen. Scannen Sie einfach den QR-Code und leisten Sie einen Beitrag dazu, Themen wie (Cyber-)Mobbing, Suchtprävention und Medienkompetenz weiterhin zu stärken. Jeder Beitrag hilft – vielen Dank für Ihre Unterstützung!

